

MARCHE CITOYENNE POUR LA SANTÉ MENTALE

Ensemble pour dire : "Non à la stigmatisation !"



Les Groupes d'entraide mutuelle (GEM) de Metz donnent rendez-vous **dimanche 9 juin à 10h** sur l'esplanade de Metz, à toutes les personnes qui se sentent concernées, pour **dire NON à la stigmatisation** envers les personnes vivant avec un trouble psychique.

Ce rassemblement festif sera l'occasion de battre en brèche les préjugés sur la santé mentale. Les partenaires présents diffuseront de l'information et partageront leur expérience.

La Marche citoyenne sera suivie d'un pique-nique aux Frigos (derrière la Porte des Allemands).

Usagers·ères en santé mentale, familles et amis, professionnel·les du soin et de l'accompagnement, soyez nombreux·ses à nous rejoindre pour **Marcher ensemble pour la Santé Mentale**.

Contacts

Francis Bullinger : bullingerfrancis@gmail.com / 03 55 80 15 09

Frédéric Laik : laikich@gmail.com / 06 22 51 53 55

Stéphane Tinnes-Kraemer : stephane.tinnes-kraemer@epsm-metz-jury.fr / 03 87 56 27 68



Organisée par



Partenaires



Avec le soutien



9
JUIN
2024